

DANKSAGUNG

Winterthur, im März 2021

Wir bedanken uns von Herzen bei allen, die uns beim Abschied von

Augustin Kalapurakal

begleitet haben.

Herzlichen Dank für die schöne Gottesdienstgestaltung. Diakon Zeljko Calusic danken wir für die tröstenden Worte und Pfarrer Martin Payyappilli für seinen göttlichen Gesang. Herzlichen Dank für die Beileidskarten, Zustupf für späteren Grabschmuck, Blumen und Kränze.

Ueberwältigt sind wir von der grossen Anzahl der Verbundenheit mit Augustin, aus der Verwandtschaft, aus der Nachbarschaft, dem Bibelkreis und dem Mittagstisch, Freunden und Bekannten.

Die Trauerfamilie